

Bote vom Untersee und Rhein

Dienstag, 22.10.2024

Ferienpass VSGDH 2024

Kinder aus Basadingen-Schlattigen, Schlatt und Diessenhofen nahmen an unterschiedlichsten Kursen teil

Seit 2016 findet immer in der zweiten Herbstferienwoche der Ferienpass der Volksschulgemeinde Region Diessenhofen statt. Für das Programm wurden Privatpersonen, Vereine und KMUs der Region erneut angefragt, einen oder mehrere Kurse anzubieten. Ziel ist es, den Kindern von Kindergartenstufe bis 6. Klasse die Vielfältigkeit von Handwerksbetrieben und Vereinen der Umgebung näher zu bringen. Die Kinder konnten dieses Jahr aus 65 Kursen auswählen, am Schluss wurden insgesamt 625 Kursanmeldungen bestätigt.

So ergab sich beispielsweise die Möglichkeit, beim Beda Beck in der Backstube zu kneten und zu dekorieren, in der Schreinerei Roesch die modernen Anlagen zu bedienen, in der Metallbearbeitung der FIBA ein Raclette-Öfeli zu bauen oder bei der Baufirma Rüttimann Bagger zu steuern. Auch Vereine, wie zum Beispiel die Feuerwehr, die Freihandbibliothek Diessenhofen, die Stadtmusik, die Luftpistolenschützen oder die Fischerzunft nahmen teil und boten den Kindern ein abwechslungsreiches Programm. Sportlich gab es Rugby, Motocross, Volleyball, Street Dance oder Yoga zu entdecken. Ergänzt wurde das Angebot durch private Kursanbieterinnen und -anbieter, die Zauberei, Kreatives Gestalten mit unterschiedlichsten Materialien, Graffiti, oder Kurse mit Pferden oder Huskys anboten.

Dieses Jahr nahmen insgesamt 237 Kinder teil. Dabei kamen jeweils 30 Prozent der Kinder aus Schlatt sowie aus Basadingen-Schlattigen und 40 Prozent aus Diessenhofen. Organisiert wird der Ferienpass VSGDH ehrenamtlich von Mitgliedern des Elternrats Diessenhofen sowie Basadingen-Schlattigen. Dank der Unterstützung durch die Stadt Diessenhofen und die Schule können alle Kurse, die nicht in den Vereinslokalitäten oder Betrieben stattfinden, in Räumen des Primar- und Lettenschulhauses sowie der Lettenhalle Diessenhofen durchgeführt werden.

Suche nach freiwilligen Helfern

Darauf angesprochen, ob es auch nächstes Jahr wieder einen Ferienpass geben werde, meinte Nina Russo, Co-Präsidentin des Elternrats Diessenhofen und Hauptverantwortliche für den Feri-



Gespannt lauschten die jungen Teilnehmer den Anweisungen beim Motocross-Kurs im Rahmen des Ferienpass der Volksschulgemeinde Region Diessenhofen.

enpass, dass das Organisationsteam in den letzten Jahren geschrumpft sei. Im Moment habe man gerade noch genug Helfer, um die anstehenden Aufgaben verteilen zu können. Es sei aber allgemein schwierig, Freiwillige zu finden, die gewillt seien, über mehrere Wochen hinweg ein solches Projekt zu planen, zu organisieren und dann durchzuführen. Man versuche aber alles, um den Kindern der VSGDH auch weiterhin diese Ferienaktivität bieten zu können und hoffe, dass sich durch die positiven Reaktionen und Erlebnisse der Kinder auch wieder mehr Eltern aktiv engagieren möchten. Ziel bleibe es, den mittlerweile zur Tradition gewordenen Ferienpass VSGDH möglichst lange in dieser Weise weiterführen zu können.